



SUBEN A TRIBUNA

Senadoras riñen en sesión promujeres

MIENTRAS MALÚ MICHER DICE que Kenia López es “feminista de ocasión”, la panista afirma que compraron a billetazos a la morenista

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

Durante la sesión para conmemorar el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, las senadoras se pelearon, al grado de que Martha Lucía Micher llamó a Kenia López Rabadán “feminista de ocasión” y Kenia López aseguró que a Martha Lucía Micher la “callaron a billetazos”, mientras la presidenta del Senado le dijo “vulgar” a Kenia López, por exigir la palabra a gritos.

Ayer, como ha ocurrido en los últimos tres años, el Senado conmemoró la fecha con un mecanismo en que cada senador asume la voz de una mujer asesinada por violencia misógina, a manos de sus maridos, exmaridos, novios, exnovios, y relata el sufrimiento que las llevó a la muerte.

Al concluir la ronda en que las senadoras y senadores dieron voz a las víctimas, Kenia López Rabadán tomó la palabra y acusó que el gobierno federal de Morena ha dejado en la impunidad la violencia feminicida.



Fotos: Elizabeth Velázquez

Las senadoras Malú Micher y Kenia López se enfrentaron en el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

“De inmediato, Martha Lucía Micher, de Morena, reprochó la descalificación de Kenia López y mostró el folleto que se colocó en los 128 escaños para mostrar los avances logrados en este sexenio para trabajar por las mujeres.

“Lo que ha sido calificado de politiquería, todas y todos tienen en sus escaños este folleto que da cuenta de todo lo que hemos aprobado por unanimidad en este Senado en favor de las mujeres, de la agenda feminista. No de las feministas de ocasión; de lo que se comprometió Morena y todos los grupos parlamentarios a impulsar. Sintámonos muy orgullosos y muy orgullosos, porque hemos impulsado esto”, dijo.

LOS GRITOS

Pero Kenia López Rabadán comenzó a gritar para pedir la palabra. Martha Lucía Micher le

dijo a la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, que “no me rezco gritos” y exigió respeto.

Al tomar la palabra, Ana Lilia Rivera le dijo a Kenia que “usted tuvo el uso de la palabra y con respeto escuchamos lo que usted comentó, si quiere hacer uso de la palabra solicítelo, no es necesario gritos ni la vulgaridad en la expresión de un día que debería unirnos a todas las mujeres para levantar la voz. Es una vulgaridad gritarle a una mujer, cuando hoy todas deberíamos tomarnos la manos por las que sufren y no tiene el lugar de privilegio que nosotros tenemos”.

Kenia López respondió que vulgaridad es ignorar a las víctimas y cuando Malú Micher dijo “tiempo”, para que ya no hablara Kenia, ésta le respondió que “no puede ser una feminista del gobierno, subordinada y complaciente

al gobierno. Es una vergüenza; es una vergüenza para tu generación; es una vergüenza, Malú, para tu historia. No puede venir aquí a querer solamente, con unas cuantas frases ocultar la verdad.

“La verdad es que el gobierno de Morena y de López Obrador le ha dado la espalda a las mujeres. La verdad es que tu feminismo, Malú, se acabó cuando tuviste poder. La verdad es que te callaron a base de billetazos y de cargos. Ésa es la verdad”, dijo Kenia López Rabadán.

Y Martha Lucía Micher le respondió de inmediato que no le permitía ese infundio, porque a ella nadie la calla a billetazos y que su vida jamás ha estado inmersa en actos de corrupción. Le exigió a la panista retractarse. La panista pidió que se retiraran sus expresiones del *Diario de los Debates*.